

E: 16.11.2007

SVP-Fraktion

Au-Wädenswil, 14.11.2007

Jürg Wuhrmann  
Appitalstrasse 42  
8804 Au

Gemeinderatspräsident  
Herr Peter Dolder  
Etzelstrasse 61  
8820 Wädenswil

Zuweisung an die Abteilung  
Präsidiales in Zusammenarbeit  
mit der Abteilung Schule und Jugend

## Postulat

### Umnutzung des Gemeinderats-Saales für schulische Zwecke und Durchführung der Gemeinderatssitzungen in der Kulturhalle Glärnisch

Der Stadtrat wird eingeladen zu prüfen, ob es möglich ist, durch entsprechende bauliche Massnahmen den Gemeinderats-Saal schulischen Zwecken zuzuführen und die Gemeinderatssitzungen in der Kulturhalle Glärnisch abzuhalten, um so den Platzproblemen in der Schulanlage Untermosen entgegenzuwirken.

### Begründung

Es ist allgemein bekannt, dass die Schulanlage Untermosen unter grossem Platzmangel leidet und „aus allen Nähten platzt“. Es fehlen diverse Räume für schulische Zwecke.

Umgekehrt haben wir vom Gemeinderat den Luxus eines solch grossen Gemeinderats-Saales der lediglich für ungefähr zehn Sitzungen jährlich genutzt wird. Daneben finden in diesem Saal nur noch einige wenige weitere Veranstaltungen statt.

Durch entsprechende Umbauten und Anpassungen könnten aus diesem Saal allenfalls mehrere Räume geschaffen werden, die durch die Schule sinnvoll genutzt werden könnten, ohne dass dieses Areal mit weiteren Gebäuden überstellt werden müsste. Das akute Platzproblem würde so deutlich entschärft.

Die Sitzungen des Gemeinderates können ohne Problem und ohne dass der Gemeinderat wegen des Verlustes eines eigenen Gemeinderats-Saales einen allzu grossen Image-Verlust erleiden würde, in der neuen Kulturhalle Glärnisch durchgeführt werden. Die diesbezüglich notwendige Infrastruktur ist vorhanden und ist mindestens so gut wie im jetzigen Saal.

Der Montagabend ist ein Wochentag an dem dadurch kaum sehr viele kulturelle Anlässe verdrängt oder verunmöglicht werden dürften.

Weitere Veranstaltungen, wie z.B. die der „Aktiven Senioren“, könnten ebenfalls in der Glärnischhalle durchgeführt werden, umso mehr als sie näher im Zentrum liegt und auch rollstuhlgängig ist.

Durch den Stadtrat ist zusätzlich zu prüfen, ob es auf dem Areal Untermosen allenfalls andere Möglichkeiten gibt, Räumlichkeiten für schulische Zwecke zu schaffen.

Die SVP-Fraktion dankt dem Stadtrat für die Prüfung dieses Anliegens.

Mit freundlichen Grüssen  
Für die SVP-Fraktion

Jürg Wuhrmann

